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Abstract (en)
[origin: US2023183951A1] A sanitary device (1), comprising:at least one dispenser (2, 3) for a liquid;a basin (4) having a waste (5) for the liquid,
anda first thermostat (6) to which at least part of the liquid discharged via the waste (5) can be supplied as circulating liquid, wherein the first
thermostat (6) can be used to mix warm water or cold water to the circulating liquid to form a temperature-controlled circulating liquid, and wherein
the temperature-controlled circulating liquid can be supplied to the at least one dispenser (2, 3).

Abstract (de)
Sanitäreinrichtung (1), zumindest aufweisend:- zumindest eine Abgabeeinrichtung (2, 3) für eine Flüssigkeit;- ein Becken (4) mit einem Abfluss (5)
für die Flüssigkeit; und- ein erstes Thermostat (6), dem zumindest ein Teil der über den Abfluss (5) abgeflossenen Flüssigkeit als Umlaufflüssigkeit
zuführbar ist, wobei die Umlaufflüssigkeit durch das erste Thermostat (6) mit Warmwasser oder Kaltwasser zu einer temperierten Umlaufflüssigkeit
mischbar ist und wobei die temperierte Umlaufflüssigkeit der zumindest einen Abgabeeinrichtung (2, 3) zuführbar ist.
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